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Abstract:

The sudden breakdown of oil prices, at the beginning of 2014, led to the
financial imbalances of the Algerian economy through the state budget,
which relies heavily on petroleum revenue collection. This forced the
government to fully exploit the Resource Control Fund balance by the end of
2017. Then, it resorted to monetary issuance to finance this deficit. In
parallel, the government devalued the Algerian dinar as an initial procedure
to absorb the effects of low petroleum prices and to achieve financial gains.
In this research, we try to address the effectiveness of dinar devaluation in
funding Algeria's budget deficit.

Key words:  Public budget deficit, Exchange rate, Dinar devaluing,
Algeria.
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Résumeé:

La chute soudaine des prix du pétrole, au début de 2014, a conduit a des
déséquilibres financiers de 1’économie algérienne a travers le budget de
I’Etat, qui se base fortement sur la collecte des recettes pétroliéres. Cela a
forcé le gouvernement a exploiter completement le solde du Fonds de
contrdle des ressources. a la fin de 2017. Ensuite, 1l a eu recours a 1’émission
mon¢taire pour financer ce déficit. Parallelement, le gouvernement a dévalué
le dinar algérien en tant que procédure initiale pour absorber les effets de la
baisse des prix du pétrole et réaliser des gains financiers. Dans cette
recherche, nous essayons d’aborder I’efficacité de la dévaluation dinar dans
le financement du déficit budgétaire de 1’ Algérie.

Mots clés:  Déficit budgétaire général, Taux de change, Dévaluation du
dinar, Algérie.
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